
 

令和 6年度第 9回あおもり未来ミーティング（東部第 6区連合町会）会議概要 

 

日 時：令和 6年 10月 28日（月）13：58 ～ 15：40 

場 所：佃福祉館 1階 大広間 

テーマ：佃小学校施設の補修について ほか  

参加者数：16名 

市側出席者：市長、副市長、総務部危機管理監、企画部長、市民部次長、福祉部次長、環境部次長、 

都市整備部長、教育委員会事務局教育部長 

 

■前回いただいたご意見への対応状況 

⇒配付資料のとおり 

 

■主なご意見等 

○テーマに関するご意見等 

・佃小学校西玄関前にある石積みの門柱が傾いていて非常に危ない。積み上げた石が落ちて崩れて

きている状態であるため、撤去してほしい。門柱の内側に児童がいても見えにくく、学校へ車で

入っていくときに児童が門の脇から飛び出して来ることがある。児童も気づいていないため、撤

去後は門柱ではなく向こうが見通せるようなものの整備をしてほしい。 

 児童玄関から校庭に行く通路部分の真ん中にあるマンホールに段差ができていて危ない。児童が

つまずいているのを何回か見ているため、マンホールの段差を埋めてほしい。また、佃小学校東

側の通学路すぐそばのアスファルト舗装も 20cm 程度の穴が空いているため、ここも補修をし

てもらいたい。 

 ⇒西側正門の門柱については、かなり傾いてきて、石が崩れてきていることも確認しており、ト

ラテープを巻き、児童が近くに寄らないように対応をしている。現在撤去に向けて検討をして

おり、校舎側と反対側の 2つのうち、片方なのか両方なのかも検討している。雪解け後に子ど

もたちの安全を確保し、時期を選びながら撤去してまいりたい。その後の整備については、フ

ェンスは雪で曲がるため、チェーンなどの敷地が分かるものが良いと考えているが、やり方に

ついては、撤去後に改めて検討したい。マンホールの段差とアスファルト舗装の穴については、

11 月上旬に工事するよう発注した。今回意見をもらった穴は深いため、業者に発注をかけて

アスファルト舗装してもらう予定である。今後も子どもたちの安全のために対応していく。 

 

・クリーンボックスの空き缶専用の網かご、ペットボトル専用の網かごが数十年前に町会ごとに配

られたが、今も使い続けている。市では汚れたものは交換するようにと言っていると耳にしたこ

とがあるが、できれば定期的に交換してほしい。 

 ⇒令和 3年に各町会に「ごみ収集維持管理の手引き」を配付している。資源ごみの回収容器を長

年使って汚い場合、破損した場合、不足している場合には清掃管理課に連絡してもらえれば、

交換・配付をしているため、気軽に連絡してほしい。 

  今後も気づいた点があれば、清掃管理課に連絡してもらえれば、現地に出向いて確認して交換・

配付していく。 

 

・佃福祉館の建て替えの検討状況と今後のスケジュール、予定を具体的に示してほしい。 

 ⇒令和 6 年 1 月 24 日に地域説明会を開催し、現地建て替えという形で進めている。スケジュ

ールについては、今年度中に地域の皆さんに改築概要案を見てもらい、それに対して意見交換・

要望等を伺い、令和 7 年度中に基本設計と実施設計を実施する。令和 8 年度以降に解体して

順次工事に入り、供用開始は令和 8年度末～令和 9年度初め頃を予定している。 


